

CRÓNICAS DE SANTIAGO DE CUBA



Edición Especial limitada Pro-estatua Carlos M. de Céspedes
200 EJEMPLARES

CRÓNICAS

de

Santiago de Cuba

recopiladas por

Emilio Bacardí y Moreau.

Verum est quod est.

(Reimpresión)

.....
TOMO I.
.....

TIPOGRAFIA ARROYO HERMANOS

Calle Estrada Palma, baja, 13

SANTIAGO DE CUBA

1925.

- CAGIGAL Y ARCOS.** La Sala Capitular informa respecto de Cagigal: "que habiendo sido feliz al plebeyo y a todas las condiciones de industrias que componen el número de esta República el gobierno de digna memoria que ejerció el señor mariscal de campo D. Francisco Cagigal y de la Vega, de esta plaza, también le fué a este noble Consejo sensible la remoción al gobierno y capitanía general de la Isla, por su acreditada conducta, lealtad en la observancia de las leyes a la pública utilidad, a la particular en lo posible, dando dignos ejemplos de cristianos ejercicios, infatigables tareas pernotadas en la pasada guerra y dilatado sitio enemigo, y que con iguales distinciones le sucedió D. Alonso Arcos y Moreno".
- MERCEDES.** María Margarita Cisneros, morena libre, pide solar en la loma de Santa Efigenia. Elena Regüeyferos pide "solar en los hoyos de sacar tierra".
- REPARACION.** El Cabildo confiere su poder al caballero capitular D. José Manuel López del Castillo para "que se verifique la cumplida satisfacción que debe darse a los señores capitulares, por los párrafos indecorosos de la carta del señor alférez mayor D. Juan Ramos Ferrer".

1757

- TEMBLOR.** (Diciembre). Fuerte temblor de tierra que dura más de un minuto.

1758

- BELEMITAS.** Llegan de la Habana frailes belemitas para el Hospital de San Juan de Dios.